
Behinderten-Hilfe Hohburg 

Unsere Angebote für erwachsene Menschen  

mit Behinderung in Leichter Sprache 

Leichte Sprache 





Dieses Heft ist für Menschen mit Behinderungen. 

Es ist in Leichter Sprache geschrieben. 

In diesem Heft können Sie sich                                                  

über unsere Angebote informieren. 

Wir sagen: 

Jeder Mensch hat Stärken. 

Gott hat jedem Menschen die Stärken gegeben. 

Wir wollen sie erkennen. 

Wir wollen die Stärken sichtbar machen. 

Jeder Mensch soll seine Stärken nutzen                                            

und selbst über sein Leben entscheiden. 
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1. Wir, die Behinderten-Hilfe Hohburg  

Die Behinderten-Hilfe Hohburg ist ein Arbeits-Bereich der 

Herrnhuter Diakonie.  

Die Behinderten-Hilfe Hohburg liegt im Landkreis Leipzig. 

In der Nähe befindet sich die Stadt Wurzen. 

In der Behinderten-Hilfe Hohburg gibt es Angebote für           

erwachsene Menschen mit Behinderungen. 

Wir bieten Ihnen verschiedene Möglichkeiten für                   

eine Unterstützung: 

 im Wohn-Heim 

 in Außenwohn-Gruppen 

 im ambulant betreuten Wohnen. 

Welche Unterschiede es dabei gibt,                                                    

erfahren Sie in diesem Heft. 

Sie können dann selbst entscheiden,                                             

welche Unterstützung Sie brauchen.  
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2. Wohn-Heim Hohburg  

Unser Wohn-Heim ist in Hohburg.  

Hier leben Menschen mit einer geistigen Behinderung. 

Und hier leben Menschen mit einer                                       

Schwerst-Mehrfach-Behinderung. 

Unsere Bewohner wohnen in einem eigenen Zimmer. 

Oder Sie wohnen zu zweit auf einem Zimmer. 

Zwei Bewohner teilen sich ein Bad. 

Auf jeder Etage haben wir große Gemeinschafts-Räume      

mit einer Küche. 

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind                                    

Tag und Nacht für Sie da. 

Sie unterstützen Sie in verschiedenen Lebens-Bereichen. 

Lebens-Bereiche sind zum Beispiel: 

 Essen 

 Freizeit. 
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3. Außenwohn-Gruppe (AWG)  

Außenwohn-Gruppen gibt es in Hohburg und Wurzen. 

In den Außenwohn-Gruppen hat jeder ein eigenes Zimmer. 

Küche, Bad und Gemeinschafts-Räume nutzen Sie                 

alle gemeinsam. 

Ein Mitarbeiter ist für Sie am Morgen und am Abend da. 

Ihren Tages-Ablauf gestalten Sie möglichst selbständig. 

In Wurzen wohnen Sie immer zu zweit in einer Wohnung. 

Diese Wohnungen befinden sich in einem Haus                   

mit vielen anderen Mietern. 

In Wurzen haben Sie eine gute Bus und Bahn Verbindung.  
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4. Ambulant betreutes Wohnen (AbW)  

Im ambulant betreuten Wohnen leben Sie in                                     

Ihrer eigenen Wohnung. 

Wir unterstützen Sie dabei. 

Zum Beispiel: 

 bei der Planung des Tages-Ablaufs 

 schwierige Briefe zu verstehen. 

Ein Mitarbeiter besucht Sie mindestens                                             

einmal in der Woche in der Wohnung. 

Oder Sie treffen sich in der Stadt. 

Ambulant betreutes Wohnen gibt es in Hohburg und Wurzen. 
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5. Tages-Struktur  

Die Tages-Struktur ist der Förder-Bereich.                           

Die Tages-Struktur ist in Hohburg. 

Es gibt Menschen mit Behinderung, die krank oder alt sind. 

Diese Menschen können nicht arbeiten. 

Sie brauchen sehr viel Unterstützung. 

Sie können hier gemeinsam lernen oder sich beschäftigen. 

Zum Beispiel: 

 Malen und Basteln 

 Sport 

 Entspannung 

 Spaziergänge. 

 

 

 





6. Freizeit-Aktivitäten  

Wir bieten Freizeit-Aktivitäten in und außerhalb                             

der Wohn-Gruppe an.  

Zum Beispiel: 

 Fahrrad fahren 

 Kochen und Backen 

 Kino 

 Ausflüge. 

Am Wohn-Heim gibt es einen Sinnes-Garten. 

Hier gibt es: 

 kleine Tiere 

 ein Klang-Spiel 

 ein Hoch-Beet.  

Die Teilnahme an den Freizeit-Aktivitäten ist freiwillig. 
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7. Beratung  

Sie sind auf der Suche nach der richtigen Wohnform? 

Sie wünschen Unterstützung bei der Wohnungssuche? 

Sie brauchen Hilfe bei der Suche nach Arbeit? 

Oder Sie haben Fragen zum Thema Geld? 

Wir beraten Sie gern! 

Bitte vereinbaren Sie einen Termin. 

Ihr Ansprech-Partner ist Herr Ronny Prosy. 
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Kontakt 

Ihr Ansprech-Partner ist Herr Ronny Prosy. 

Telefon: (034263) 783 0                                                             

E-Mail: hohburg.hd@ebu.de  

Behinderten-Hilfe Hohburg 

Kirchgasse 2 

04808 Lossatal OT Hohburg 

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet unter: 

www.herrnhuter-diakonie.de 

mailto:hohburg.hd@ebu.de
http://www.herrnhuter-diakonie.de/

